
市民の切実な願い200項目

西宮の沢地域で住民のつどい 前田・鉄北合同「九条の会」で秘密保護法の学習会

新発寒を調査（右から）宮川・伊藤・井上・小形の各市議＝12月20日

「
市
政
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ン
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ト
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だ
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新
発
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で
は
、
駐
車
場
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の
出

入
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の
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が
っ
た
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で
、
車
の
ボ
デ
ィ
を
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。
地
域
の
住
民
と
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察
し
た
井

上
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、
土
木
セ
ン
タ
ー
に
申

し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。
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日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

2014年１・２月号外

市
民
の
身
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札
幌
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議
会
議
員

くらし守るため2014年も
全力でがんばります。

　
み
な
さ
ん
に
支
え
て
い
た
だ
き
、

文
教
委
員
長
を
つ
と
め
て
い
ま
す
。

　
選
挙
公
約
を
実
現
し
、
議
員
の
海

外
視
察
を
凍
結
さ
せ
ま
し
た
。
そ
の

お
金
５
４
４
０
万
円
を
、
子
ど
も
た

ち
の
た
め
の
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学
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と
し
て
生
か
し

て
い
ま
す
。

　
２
０
１
４
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も
全
力
で
が
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ば
り

ま
す
。

　

手
稲
区
各
地
で
、
つ

ど
い
や
市
政
報
告
会
を

開
催
し
て
い
ま
す
。

市政アンケートで現地調査
　
共
産
党
市
議
団
は
、
上
田
文
雄

市
長
に
２
０
１
４
年
度
予
算
へ
の

要
望
書
を
提
出
。

　
市
民
の
切
実
な
要
望
の
実
現
を

訴
え
ま
し
た
。

日本共産党
札幌市議団

市
長
に
予
算
要
望

　秘密保護法が強行された前日の
12月５日、市民とともに反対集会
に参加しました。
　言論を抑圧し、日本を「アメリ
カとともに戦争する国」につくり
変える秘密保護法は撤廃しかあり
ません。

秘密保護法許すな！撤廃の世論広げて
デ
モ
行
進
す
る
（
左
か
ら
）
伊
藤

小
形
、
宮
川
、
井
上
の
各
議
員


